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Mardi 3 juin 2025, Christophe Le Bouille, président du Mans Sarthe Basket, Vincent
Loriot, directeur sportif et Guillaume Vizade, entraîneur principal, ont invité les
médias locaux au siège du club. Le trio a fait le bilan d’un exercice 2024-2025 qui a
pris fin dimanche 1er juin après la défaite contre Monaco dans le match 3 des
quarts de finale des playoffs de Betclic Elite. Ce coup d’arrêt n’efface en rien le
beau parcours de la formation mancelle marqué notamment par une victoire en
Leaders Cup et une finale de Coupe de France.

Quel regard portez-vous sur votre trajectoire dans cette saison 2024-2025 ?
Christophe Le Bouille : Notre saison est plus que réussie, elle est formidable. Nous avons
enrichi notre palmarès et nous avons poussé le finaliste de l’Euroleague a un match d’appui
chez lui. Les joueurs ont donné une belle image du club. Les valeurs qu’ils ont véhiculées, le
jeu proposé ont contribué au bel engouement autour de l’équipe (5397 spectateurs en
moyenne). Nous pouvons nous projeter sereinement sur l’avenir, car il va falloir enchaîner la
saison prochaine pour tenter faire aussi bien voir mieux.
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Noah Penda, meilleur jeune de la saison 2024-2025.

https://www.vitav.fr/_mg_5705/
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Guillaume Vizade.

« Nous avons répété des performances de haut niveau tout au long de la
saison. L’ambition est nécessaire dans le sport professionnel » (Guillaume
Vizade)

Guillaume, vous attendiez-vous à obtenir d’aussi bons résultats pour votre
première saison en Elite ?
Guillaume Vizade : Je souhaite avant tout mettre en avant le collectif, car je travaille avec
un staff. Avec Antoine Mathieu et Romain Zwicky, nous avons trouvé un bon équilibre dans la
répartition des tâches. Nous avons défini ensemble un projet autour d’un basket total et
d’engagement aux efforts. Nous avons rapidement vu une corrélation entre le discours,
l’effectif et les premiers pas de l’équipe. Les intentions étaient cohérente et la confiance s’est
développé au sein de l’équipe et de l’environnement. Nous avons joué toutes les équipes les

https://www.vitav.fr/le-msb-maintient-la-dynamique-face-a-limoges-101-77/dsc00603/
https://www.vitav.fr/nous-avons-realise-un-parcours-remarquable/dsc06979/
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yeux dans les yeux. Et j’ai pris énormément de plaisir.

Noah Penda, un candidat sérieux à la draft.

Christophe Le Bouille et Vincent Loriot.

https://www.vitav.fr/_mg_5844/
https://www.vitav.fr/nous-avons-realise-un-parcours-remarquable/dsc06983/
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Léopold Delaunay.

« Cette saison, nous avons surperformé par rapport à ce qu’on avait
escompté au tout début. Cet exercice va au-delà de nos espérances »
(Vincent Loriot)

Comment procédez-vous en matière de recrutement ?
Vincent Loriot : C’est un travail du quotidien, d’exploration, de recherche, de réseau, de
visionnage. Le travail est collectif, il se fait en lien avec le staff et avec le président qui nous
accorde sa confiance pour respecter le budget. Le statut du MSB et notre qualification en BCL
(Coupe d’Europe) est un facteur déterminant aux yeux des agents et de leurs joueurs. C’est
facilitant. La présence de Guillaume et l’excellence de notre saison vont beaucoup nous aider
dans les recrutements à venir.

« Nous sommes la première équipe à la possession, au rebond et au
rebond offensif, c’est une fierté. Nous n’avions que quatre joueurs
étrangers, nous avons valorisé nos joueurs français » (Guillaume Vizade)

https://www.vitav.fr/_mg_5695/


« Nous avons réalisé une saison remarquable » | 6

Trevor Hudgins est en partance.

Abdoulaye Ndoye.

« Je salue le beau travail du staff, mais je souhaite également mettre un
coup de projecteur sur notre centre de formation qui nous a donné
satisfaction. Jordan Bernard et Hugo Legentil réalisent un gros travail en
lien avec Vincent » (Christophe Le Bouille)

https://www.vitav.fr/le-msb-maintient-la-dynamique-face-a-limoges-101-77/dsc00475/
https://www.vitav.fr/le-msb-maintient-la-dynamique-face-a-limoges-101-77/dsc00610/
https://www.vitav.fr/nous-avons-realise-un-parcours-remarquable/dsc06977/
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Quels profils recherchez vous pour la saison 2025-2026 ?
GV : Nous voulons des joueurs ambitieux, capables de partager et de jouer avec une énergie
sans faille. TaShawn’ Thomas et Will Yeguete seront beaucoup plus associés la saison
prochaine et nous espérons développer Lucas Duféal. Jonathan Jeanne va nous apporter une
autre dimension avec sa taille imposante (2m18). Nous sommes en quête de quatre joueurs
sachant combiner vitesse et adresse. A ce fil rouge s’ajoutent l’intensité et la capacité à
récupérer des ballons.

Les joueurs du MSB reprendront l’entraînement le lundi 11 août à Antarès.

Propos recueillis par Loris BLANCHARD (avec Mamadi Sangaré).
Photos : Adam Mistrin et MS.
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